
 
 

REQUERIMENTO Nº  054/2024 

 

 
       Exmº  Sr  Presidente da Câmara Municipal de São João da Barra-RJ 

 

 

Requeiro a Mesa Diretora e aos Nobres Edis destas EGRÉGIA 

Casa de Leis, na forma regimental, após ouvido o Plenário, que seja encaminhado 

expediente a Ilmª. Srª. Marcela Toledo Nogueira, MD Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente e ao Ilmº Sr. Carlos Alberto Sá Viana, MD. Secretário Municipal 

de Agricultura, no sentido de que viabilizem com toda a sua equipe técnica, 

medidas que se fizerem necessárias para a elaboração de um plano para que seja 

mantido a limpeza de todos os canais existentes em nosso Município de São João 

da Barra/RJ. 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

                              Além de prevenir a erosão, os canais limpos também evitam a 

mortandade de peixes causada por matéria vegetal em decomposição arrastada para 

o curso d'água por condições meteorológicas tempestuosas 

                             É importante que  os trabalhos sejam realizados de forma manual 

pelas equipes da autarquia e com o auxílio de maquinário. Além de mudar 

visivelmente a aparência dos locais, a retirada de obstáculos para a drenagem da 

água é uma das medidas mais importantes para evitar os alagamentos em dias 

chuvosos. 

                             Ressalto ainda que a colaboração da população é essencial para 

preservar os bons resultados, considerando que parte das cargas removidas dos 

canais corresponde a resíduos descartados incorretamente, como garrafas, latas, 

sacolas, caixas de papelão, plásticos em geral e, até mesmo, madeiras e móveis 

desmontados. Esses objetos não só obstruem os sistemas de drenagem, impedindo 

a passagem natural da água, como também os danificam, causando mais 

transtornos.  

 

    Sala das Sessões, 02 de Abril de 2024 

 

               Renato Ribeiro da Silva 

                                            Vereador – Julinho Peixoto 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


